

# *Firman el Inder y el Ministerio de Justicia acuerdo de trabajo*

---



La Habana, 10 mar (JIT) El presidente del Inder, Osvaldo Vento, calificó de histórico el Acuerdo de Colaboración que firmó en nombre de su organismo con su homólogo del Ministerio de Justicia, Oscar Manuel Silvera.

Los titulares estuvieron acompañados por parte de sus consejos de dirección y rubricaron un documento para profundizar en áreas dirigidas a la organización y ejecución de acciones de capacitación a especialistas fundamentalmente dedicados al asesoramiento jurídico.

«Este paso considero que nos coloca en un momento cualitativamente superior, porque tendríamos que reforzar la preparación de los cuadros, todavía no hemos logrado que todo el mundo hable el mismo idioma.

»Se nos acerca la Ley del Sistema Deportivo Cubano, ¿y cuántas normas, debates y temas habrá que consolidar?, por eso necesitamos una dirección jurídica fuerte que domine todo eso», dijo Vento en el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana.

«Estamos trabajando por ocupar un lugar de vanguardia como organismo dentro de la administración central del estado y eso implica un compromiso adicional», confesó.

Por su parte Silvera reconoció que el deporte es imprescindible en el pueblo cubano, pertenece a su cultura y se mostró complacido de que él y todo su ministerio ayuden a perfeccionar la obra.

«Uno ve representada buena parte de los logros de la historia de la Revolución en el movimiento deportivo cubano. Cuando el deporte en Cuba triunfa como lo ha hecho durante tantos años triunfa la Revolución, triunfa la sociedad», expresó.

Agregó que asumirán las tareas conjuntas como un deber más que todo de acompañar al deporte, de lograr que los temas que sean de la actividad jurídica no se conviertan en una preocupación para el Inder.

«Queremos que ustedes sientan que estamos a su lado, no estamos ni ayudando ni cooperando... estamos acompañándolos para que todos los retos y tareas que ustedes tienen en lo que dependa del Ministerio de Justicia sepan que tienen una compañía», enfatizó.

Este es el segundo convenio que firma el organismo deportivo con sus homólogos nacionales en lo que va de año, pues antes dejó plasmado uno similar con el Ministerio de Educación y en los próximos días protagonizará otro de conjunto con el Ministerio de Educación Superior, el de Salud Pública y la Federación Estudiantil Universitaria.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/216454-firman-el-inder-y-el-ministerio-de-justicia-acuerdo-de-trabajo>



**Radio Habana Cuba**